

I JORNADA SOBRE GÉNERO, POLICÍA Y SOCIEDAD

El día 10 de noviembre, se celebró en Bilbao, en el Salón de Actos de la sede del Gobierno Vasco, una jornada enfocada a promover las políticas de igualdad en la Ertzaintza y las Policías Locales, con una representación de los diferentes Cuerpos de seguridad, a excepción de la Policía Nacional.

La Federación de Igualdad y Conciliación, asistió a esta Jornada, con el objetivo de conocer las prácticas e iniciativas que se están llevando a efecto en resto de cuerpos, para avanzar así en nuestros objetivos.

En la jornada, una de las ponencias expuestas, era "liderar en femenino, una cuestión de derechos y justicia y una ventaja competitiva" que fue impartida por la eurodiputada del Parlamento Europeo Izaskun Bilbao.

Otra exposición se refirió a "cómo y por qué integrar una perspectiva de género dentro de la Policía", impartida por una Asesora de Derechos



Humanos, Género y Sector de Seguridad, Eva Sapiezynska, quien efectuó un análisis de las posiciones de los diferentes Estados que participan en la OSCE.

Para finalizar, se llevó a cabo mesa redonda de debate, en la que se presentaron los Grupos de Igualdad de la Policía Autónoma Vasca, de Policía Local, de la Academia Vasca de Policía y Emergencias, dejando de manifiesto su inicio, evolución y momento actual.

Vitoria, 17 de noviembre de 2017

Federación de Igualdad y Conciliación